
Визит

Инвестиционные программы 
выполнены

Новые назначения

6 сентября район с рабочим 
визитом посетил руководитель 
областного Департамента по 
регулированию естественных 
монополий Ташпанов А. А.

По программе пресс-тура со-
стоялось посещение участка 
ВОС-2, центральной городской 
котельной, прошел осмотр тепло-

вых сетей. 
На водоочистных сооружениях 

завершен ремонт, а именно отвод 
промывных вод, замена запорной 
арматуры, выполнена замена из-

ношенной стальной трубы.
На центральной городской 

котельной установлен интерфейс 
частотного преобразователя, га-
зоанализатор, выполнена замена 
задвижек, вентилей, штуцеров, 
кранов.

Инвестиционная программа 
ГКП «Житикаракоммунэнерго» по 

услуге «Производство, передача, 
распределение, снабжение тепло-
вой энергией» за прошедший год 
выполнена в полном объеме. 

Тогжан ЖАмАнкуловА.

В этом году город вступил в новый этап своего развития, открыл новую страницу 
своей истории. Наши жители рассказали о своей любви к родному краю, в которой 
уважение к прошлому, забота о настоящем и светлые мечты о будущем.

Теперь казахстанцам не 
обязательно обращаться в Цон 
для получения госуслуг. можно 
воспользоваться новым серви-
сом вызова сотрудника центра 
обслуживания населения на 
дом. Специалист сможет при-
ехать в назначенное время по 
указанному адресу.

«Важно учесть, что выезд-
ные сотрудники могут оказать 
любые государственные услуги 
за исключением получения па-
спорта, удостоверения личности, 
водительских прав и регистрации 
транспортных средств», - отмеча-
ется в сообщении.

- Ранее нами уже была реали-
зована возможность получения 
услуг по приоритетной очереди в 

ЦОНах, которые оказывают пер-
сональные менеджеры. Мы пошли 
дальше, и теперь сотрудники цен-
тров обслуживания населения вы-
езжают к услугополучателям. Это 
очень удобно для занятых граж-
дан, - подчеркнул председатель 
правления «Правительства для 
граждан» Арман КЕНЖЕГАЛИЕВ.

Госкорпорацией также реали-
зован проект по доставке готовых 
документов из ЦОНа. Доставляют 
документы по 144 госуслугам. 
Среди них - государственная 
регистрация прав (обременений) 
на недвижимое имущество, акты 
на земельные участки, документы 
с апостилем, выдача архивных 
справок.

«нГ».

С 4 сен-
тября назна-
чена испол-
нительным 
секретарем 
Житикарин-
ского район-
ного фили-
ала партии 
«AMANAT» 
урмАно-
вА Зуль-
фия Сапар-
галиевна. 

Родилась в 1975 году, казашка, 
образование высшее. В 1998 году 
окончила КГУ им. А. Байтурсынова 
по специальности «биология», в 
2023 году - КИнЭУ им. М. Дулатова 
по специальности «экономика». 

Свою трудовую деятельность на-
чала в 1996 году учителем биологии 
в Мюктыкольской средней школе.

С августа 2000 года по ноябрь 
2011 года работала в ГУ «Отдел 
занятости и социальных программ 
акимата Житикаринского района», 
сначала ведущим специалистом, 

затем главным специалистом, с 
2005 года - заведующей сектором 
социальной помощи.

С декабря 2011 года переведе-
на в ГУ «Управление координации 
занятости и социальных программ 
акимата Костанайской области» 
начальником отдела социальных 
нормативов и социальной помощи.

С августа 2015 года по ноябрь 
2016 года в связи с переменой 
места жительства работала руко-
водителем  ГУ «Отдел внутренней 
политики акимата Карабалыкского 
района».

С ноября 2016 года по сентябрь 
2017 года работала в ГУ «Управ-
ление координации занятости и 
социальных программ акимата Ко-
станайской области» начальником 
отдела по работе с инвалидами и 
ветеранами. 

С ноября 2017 года по февраль 
2024 года - заместитель акима Жи-
тикаринского района.

С февраля по сентябрь 2024 
года - руководитель аппарата Жи-
тикаринского районного маслихата.
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Вызвать сотрудника ЦОНа на 
дом теперь можно в Казахстане

Нравится ли Вам жить в Житикаре?
К 85-летию города

Светлана огородникова, 
директор Детской школы ис-
кусств:

-  Э т о 
город мое-
го детства, 
ю н о с т и , 
взрослой 
ж и з н и . 
Он рос и 
развивал-
ся вместе 
со мной. 
З д е с ь 
жили мои родители, они были у 
истоков становления города, по-
этому он мне очень дорог. Хоте-
лось бы, чтобы благоустройство 
города продолжалось, а вокруг 
нашей школы появилась зона 
эстетического развития с ухо-
женными деревьями, красивыми 
клумбами, удобными скамейка-
ми, музыкальными фигурами. 

Ирина Скирпичникова, ра-
ботник ГкП «Житикараком-
мунэнерго»:

- Сюда 
приехала 
из Алма-
ты после 
о к о н ч а -
ния тех-
н о л о г и -
ч е с к о г о 
технику-
ма. Здесь 
родилась 
м о я  с е -
мья .  За 

все это время город стал для 
меня дорогим и любимым ме-
стом. Нравится, что в городе 
чисто, высаживаются цветы. Как 
красиво возле ТЦ «Эдем»! Раду-
ет, что уже третий год успешно 
работает проект «Активное дол-
голетие». Это хорошее дело для 
людей старшего поколения. Мы 
мечтаем об открытии Центра 
активного долголетия, который 
бы работал на постоянной осно-
ве. Здорово, что практически в 
каждом микрорайоне построены 
спортивные и детские площадки, 
работает спортивно-оздоро-
вительный комплекс «Jitikara 
Arena», в котором к спорту при-
общаются наши дети. Еще боль-
ше возможностей для здорового 
образа жизни появится с откры-
тием спортивного комплекса 
около ТЦ «Fix Priсe». 

Надеемся, что решится про-
блема с дефицитом медицинских 
кадров. Для лечения мы вынуж-
дены ездить в областной центр 
или Челябинск. Это занимает 
много времени, и на это уходят 

большие средства. Мы платим 
медицинский налог, а медицин-
скими услугами не пользуемся. 

надежда Блинова, пенси-
онерка:

- Я приехала в город, ког-
да мне 
б ы л о 
о д и н -
надцать 
л е т . 
Вместе 
с мужем 
в с ю 
с в о ю 
т р у д о -
вую био-
графию 
посвяти-
ли ком-
бинату. 
Хотелось бы, чтобы больше вни-
мания уделялось пенсионерам, 
ведь благодаря добросовестно-
му труду многих из них наш го-
род получил свое развитие. Нам 
трудно добираться до больницы, 
ЦОНа, оплатить коммунальные 
услуги. Мы вынуждены пользо-
ваться такси. Лекарства дорогие, 
продукты дорогие, тарифы на 
коммунальные услуги постоянно 
растут. А ведь у многих пенсии 
совсем небольшие. Просим 
местную исполнительную власть 
продумать вопрос организации 
автобусного движения по городу. 

Татьяна Шевцова, медицин-
ский работник:

- Житикара - моя родина, я 
здесь ро-
д и л а с ь . 
Л ю б л ю 
город за  
компакт-
н о с т ь , 
м н е  н е 
по душе 
ш у м  и 
с у е т а 
больших 
городов. 
Н о ,  к 
сожале-
н и ю ,  в 

нашем городе нет театра, раз-
влекательного центра, гипер-
маркета. Мы ограничены даже 
в выборе одежды. В существу-
ющих местах отдыха нет изю-
минки, кроме определенного 
набора блюд там больше ничего 
не предлагают. 

Большой проблемой является 
засорение города отходами. Они 
тоннами вывозятся и закапыва-
ются в землю. Есть контейнеры 
под пластик, но можно поставить 
контейнеры и для вещей, а потом 

передавать их в церковь или бла-
готворительные организации. 
Под пластик нужны автоматы, 
люди могли бы сдавать отходы 
и даже получать за это какие- 
то деньги. Пищевые отходы в 
других странах давно перера-
батываются в топливо, а у нас 
мусор наносит огромный вред 
экологии.

Елизавета Грязнова, муна-
ра нурпеисова, обучающиеся 
школы-лицея им. Абая:

- В нашем городе для под-
ростков нет мест, где можно с 
пользой провести свое свобод-
ное время. Мне нравятся люди 
нашего города, они доброжела-
тельные и коммуникабельные. 

- Но, к сожалению, не все 
жители культурно воспитаны. 
Это проявляется в том, что они 
позволяют себе бросать мусор в 
неположенных местах. Расстра-
ивает неблагополучная экология 
нашего города. 

мажит Герфанов, замести-
тель директора ГккП «район-
ный Дворец культуры»:

 - Хотелось бы изменений в 
инфра-
с т р у к -
т у р е 
города. 
О б л и к 
г о р о д а 
м о г л и 
б ы  и з -
менить 
здания, 
ж и л ы е 
д о м а , 
объекты 
бизнеса, 
в ы п ол -
ненные в единой эстетичной 
цветовой гамме. Хорошо было 
бы высадить необычную расти-
тельность, которая создавала 
бы неповторимый вид города, 
чтобы для отдыха жителей был 
современный парк с аттракцио-
нами. Крайне необходимо, чтобы 
родители воспитывали в своих 
детях бережное отношение к 
природе, ко всему, что создано 
для нашей комфортной жизни.

опрос провела 
Тогжан ЖАмАнкуловА.

СПОРТивные новости

в городе Тобыл с 3 по 7 
сентября прошел открытый 
областной турнир по боксу 
среди младших юношей 
2011-2012 г.р. памяти мС 
СССр Х. р. Ахтямова.

Житикаринцы показали 
следующие результаты: Аль-
мухамбетов Султан - 1 место 
(55 кг); Салимжанов Ерсен 
- 3 место (40 кг); Ярошевич 
Кирилл - 3 место (40 кг).

Тренируются ребята под 
руководством тренеров - пре-
подавателей Утеуленова К. С., 
Ахцигера Д. В., Жунусова С. С.

Поздравляем!


